

DATUM:

30.09.2020

Baumfällarbeiten im Stadtgarten Königswinter

Im Stadtgarten der Stadt Königswinter muss eine nicht mehr standsichere Erle gefällt werden. Bei aktuellen Routinepflegearbeiten an den Bäumen im Stadtgarten wurde zunächst festgestellt, dass sich die Erle in einem krankhaften Zustand befindet und eine Gefahr für die Verkehrssicherheit darstellt. Eine Absicherung des Gefahrenbereiches erfolgte unmittelbar. Die Einholung eines externen Sachverständigengutachtens hat ergeben, dass die Erle bereits abgestorben ist und nur durch eine Fällung die Sicherheit im Park gewährleistet werden kann.

Die Fällung der Erle wird von einem durch die Stadt beauftragten Unternehmen ausgeführt. Eine Ersatzpflanzung ist bereits vorgesehen.